

Operativo policial en Bayamo por juicio contra el rapero "El Crítico"

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 04 de Octubre de 2014 11:45 -

Fuerzas de la Policía Nacional (PNR), la Seguridad del Estado y "brigadas de respuesta rápida" han sitiado las viviendas de varios opositores en la ciudad de Bayamo, ante la celebración del juicio contra el rapero Ángel Yunier Remón Arzuaga, conocido como El Crítico.



Yudier Blanco Pacheco, quien integraba junto a Ángel Yunier el dúo Los hijos que nadie quiso, declaró a la emisora [Radio Martí](#) la "situación para llegar hasta el tribunal está pésima, porque

Operativo policial en Bayamo por juicio contra el rapero "El Crítico"

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 04 de Octubre de 2014 11:45 -

ellos tienen un cordón en todas las esquinas antes de llegar ahí".

Por otra parte, también desde Bayamo, Yoandris Montoya Avilés, de la Alianza Democrática Oriental (ADO), relató que al asomarse a la calle donde vive se percató de que las salidas a su vivienda estaban completamente rodeadas.

"Hay más de cuarenta personas en bicicleta, nos tienen bajo vigilancia por el motivo del juicio al rapero El Crítico. Son deportistas y trabajadores del INDER, yo los conozco porque soy deportista", concluyó el opositor.

Ángel Remón Arzuaga está preso en la prisión provincial Las Mangas, a las afueras de Bayamo, desde marzo de 2013, con una petición fiscal de ocho años de cárcel. Está acusado de "atentado contra la Seguridad del Estado", luego de un arresto arbitrario, junto a un familiar y otros activistas.

DIARIO DE CUBA